

PIMEC Logística, primera patronal catalana en integrarse en la plataforma tecnológica europea ALICE

- *La sectorial se integra en la plataforma europea de tecnología e innovación “ALICE”.*
- *Se convierte en la primera organización empresarial catalana en entrar en esta plataforma, que liderará el futuro desarrollo del sector logístico europeo.*
- *El ingreso formal de PIMEC Logística en ALICE se ha formalizado hoy en el marco de una jornada sobre programas europeos de I + D en la delegación de la Comisión Europea en Barcelona.*

Barcelona, 13 de diciembre de 2016. La sectorial de logística de la patronal PIMEC, PIMEC Logística, se integrará en la plataforma tecnológica europea de logística ALICE (*Aliance for Logistics Innovation through Collaboration in Europe*). Con sede en Bruselas, ALICE es una agrupación de empresas y entidades a nivel europeo, cuya misión consiste en **desarrollar una estrategia global en el ámbito de la logística y las cadenas de suministro e identificar las necesidades del sector en materia de investigación y desarrollo (I+D) de cara al futuro**, especialmente en el marco del programa Horizon 2020. Según un análisis interno de ALICE desarrollado en el marco del proyecto SETRIS, la Comisión Europea ha invertido más de 500 millones de euros en I+D en el sector en el periodo 2010-2015. El objetivo de ALICE es mejorar el impacto de la I+D Europea en el ámbito de la logística para lo que asiste a la Comisión Europea en la definición de prioridades a financiar y realiza un seguimiento de los proyectos financiados.

La logística es uno de los sectores clave para la integración europea y el crecimiento económico en la UE. El presidente Juncker, al inicio de su mandato, ya consideró que este sector debía recibir una atención especial en los programas de la UE por su impacto sobre la competitividad empresarial, su vertiente digital, su efecto sobre la integración de mercados y su impacto sobre el medio ambiente.

ALICE reúne los principales protagonistas del sector. Entre ellos, destacadas empresas multinacionales de transporte, logística y tecnologías de la información, así como a más de 10 clústeres europeos de logística incluyendo VNL (Austria), VIL (Bélgica), Linowa (Finlandia), PACA Logistique (Francia) o DINALOG (Holanda).

PIMEC Logística será la **primera patronal catalana presente** en ALICE, donde ya figura Logistop, Plataforma Tecnológica Española de Logística. ALICE ya trabaja en diversos proyectos para crear cadenas de suministro más sostenibles y seguras en Europa, fomentando la intermodalidad y el uso de las nuevas tecnologías.

Según **Ignasi Sayol, presidente de PIMEC Logística**, “la integración de nuestra sectorial en ALICE **nos permitirá posicionarnos en el entorno europeo, identificar vías de colaboración con otras entidades y participar en el futuro desarrollo del sector a nivel tecnológico y estratégico**”.

La integración formal de PIMEC Logística en ALICE se ha producido hoy, 13 de diciembre, en el marco de una **sesión sobre ayudas y subvenciones europeas en la delegación de la Comisión Europea en Barcelona**. Además de PIMEC Logística, la Comisión Europea y ALICE, la sesión contará con la intervención de la responsable de transporte en la oficina de CDTI en Bruselas.

Este acuerdo contribuirá a posicionar a PIMEC Logística en el ámbito europeo y a establecer colaboraciones con otras entidades y empresas para el **desarrollo de nuevos proyectos de innovación e internacionalización para el sector de la logística en Catalunya**.